

SPENDE / Lions-Club Hohenzollern-Hechingen gibt 1900 Euro

Ein Kühlschrank für den Tafelladen

Geburtstagsgeschenk für den Hechinger Tafelladen: Der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen spendete 1900 Euro für die Anschaffung eines großen Kühlschranks.

Anlässlich des ersten Geburtstages der Hohenzollern-Tafel übergab der Präsident des Lions-Clubs Hohenzollern-Hechingen, Rainer Neth, dem Vorsitzenden des Caritasverbandes für das Dekanat Zollern, Fritz Westphal, einen Scheck über 1900 Euro. Mit diesem Geld konnte die Anschaffung eines großen Kühlschranks für die Tafel finanziert werden. Mit dem neuen Kühlschrank kann einerseits garantiert werden, dass die Kühlkette problemlos eingehalten wird, andererseits erleichtert er den Ehrenamtlichen die Abgabe der Ware an die Kunden.



Bei der Spendenübergabe für die Hohenzollern-Tafel (von links): Lothar Vees, Rainer Neth und Fritz Westphal.

Privatfoto

Der Geschäftsführer des Caritasverbandes, Lothar Vees, bedankte sich beim Lions-Club für die großzügige Spende. Der Tafelladen, der ungebrochen regen Zulauf hat, sei auf

die Unterstützung engagierter Bürger, wie der Mitglieder des Lions-Club, angewiesen. Nur so ließen sich die vielfältigen Aufgaben des Tafelladens bewältigen.